

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Wolfgang Heubisch
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Thomas Ranft



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Schriftliche Anfrage

16.09.2015

Wiederherstellung des Fischbrunnens vor dem Münchner Rathaus in seiner ursprünglichen Form?

Der Fischbrunnen am Marienplatz ist heute ein beliebter Treffpunkt und gilt als Wahrzeichen der Landeshauptstadt München.

Nach der Beschädigung während des Zweiten Weltkriegs wurde der Fischbrunnen - möglicherweise auf Grund von Geld und Materialmangel - nur vereinfacht und verkleinert wieder aufgebaut.

Insbesondere die Säule im Brunnen bietet optisch kein schönes Bild. Vor dem Zweiten Weltkrieg war diese höher und wirkte auch künstlerisch auf den Betrachter viel eindrucksvoller.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

Besteht die Möglichkeit den Fischbrunnen vor dem Münchner Rathaus in seiner historischen Form wiederherzustellen?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Stadtrat